
 

REQUERIMENTO Nº 012/2020                 Cruzeiro do Sul, 20 de julho de 2020. 

 

        O Vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares 

desta Câmara Municipal o seguinte: 

 

REQUERIMENTO 

       

  Solicito que a Mesa Diretora envie ofício à Defesa Civil do Município, 

requerendo informações acerca da leitura do nível do Rio Taquari na última cheia, no 

sentido de como foram coletados os dados junto ao Serviço Geológico do Brasil – CPRM e 

se houve falhas deste órgão na disponibilização das medições.  

  Justifica-se, visto que as medições divulgadas foram de forma tardia e, 

possivelmente, equivocada, pois, muitos moradores de áreas que a cheia jamais atingiu, não 

se prepararam para o evento natural e foram pegos de surpresa.  

  Ainda, sugiro que a Defesa Civil crie ferramentas próprias para acompanhar as 

elevações do rio, não dependendo de terceiros. 

   Certo de ter a aprovação dos demais pares. 

 

SÉRGIO LUÍS BACKES 

VEREADOR 

 

 


